みどりみらい<物の原>ぐんじとしのりの議会報告

2004/06/30 Vol. 10 西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362 E-MAIL ID / mmirai@kitemachi.com

いつもお世話になっております。平成 16 年印西市議会第 2 回定例会 (6 月議会) は、6 月 16 日 (水曜日) にて閉会しました。今回は、6 月 3 日 (木曜日) に行いました、6 月議会での「牧の原地区」についての、私から印西市への一般質問と市執行部からの回答を中心にご報告していきたいと思います。

< 6月議会での ぐんじとしのり から市への質問と回答について>

牧の原駅圏の生活環境について

(2) 安全対策について

商業施設の開店により、交通量が増えてきている現状に対して、地域では交通安全 対策が充分に行われているか、疑問視する声があがっている。

住民の声に対して、市ではいつ、どのような対応をとっていく予定か。

(特に信号や横断歩道の設置要望について問う。)

(回答/市長) 牧の原地区を通る国道 464 号上下線に、近年、大型商業施設が開店したことにより、市内外からの顧客による車両が増えている状況がございます。今後、更に大型店補の出店が計画されており、ますます車両の増大が予想され、市といたしましては、車両交通の円滑化と歩行者の安全性の確保を促進するため、町内会自治会等から要望に対しての敏速な対応をするとともに交通安全パトロールなどの点検等を通じ、機動的な整備を行うことにより交通安全施設の充実を図ってまいりたいと考えております。

また、交通弱者といわれる「子どもたちや高齢者」を対象とした交通安全教室の充実を 図り、市民の交通安全思想の普及・啓発に努めてまいりたいと考えております。

牧の原地区の自治会から強く要望されております横断歩道・信号機設置につきましては、 ご承知のとおり、千葉県公安委員会が所管しており、市として所轄の印西警察署長宛に毎 年要望書を提出している状況ではございますが、近年の財政難に伴い、横断歩道・信号機 設置の予算確保が大変厳しい状況であると印西警察署より聞いております。

いずれにいたしましても、車両交通の円滑化と歩行者の安全性の確保からも早期に設置されるよう、今後とも粘り強く要望してまいりたいと考えておりますので、ご理解のほどよるしくお願いいたします。

(ぐんじとしのりから/印西市への再質問)

交通安全対策に対する住民の声についてですが、牧の原地区では自治会町内会長会があり、 つい最近も交通安全対策について要望書を出しております。市ではどこまで責任をもって 対応して行くことができるのか?

最初の質問についての回答では、市の主体性が見られない。(以下に再掲しますが、) <u>千葉県公安委員会が所管しており、市として所轄の印西警察署長宛に毎年要望書を提出している状況ではございますが、近年の財政難に伴い、横断歩道・信号機設置の予算確保が</u> 大変厳しい状況であると印西警察署より聞いております。。。

このようなご回答をいただいたわけですが、私は「ちょっと待てよ。」と思うわけです。 なぜか? 牧の原地区は都市計画の中で造られて来た街です。木下や小林地区のように 自然発生的にできた街ではない。それならば、信号や横断歩道も計画的に配置されるべき ものではなかったか? 皆様、ご存知の通り、牧の原地区には大型商業施設が開店していますし、今後の計画もございます。カワチ薬品、サンキ、アルペン(スポーツデポ、ゴルフ5)、インテリア計画 (旧 トーカツ家具)等。ここ2年ほどで開店してきておりますが、もともと出店地は企業の誘致予定地ではなかったのか。そうであれば、交通安全対策は予め、充分考えておくべきだったと思います。

私は今まで、市は何をやってきたのか? 聞いておきたい。 あなた任せ(公団、県企業庁、県公安委員会)の市政運営ではなかったのか?

印西市では都市計画において公団や企業庁、そして県公安委員会との話し合いに席がないのか?席がないのであればどのような情報収集を行っているのか? 今後もこのようなことがあることが充分に考えられます。テーブルにつかせてもらい、 意見をいうことも必要ではないか。どのように考えているのか? 回答を求めたいと思います。

(回答趣旨/市民経済部長)

- 交通安全・信号機設置については何もないところに設置するわけにはいかないので、 街の状況を見ながら考えていきたいと聞いております。
- 都市計画上の話し合いについては、席について話せるようにしてまいります。

スポーツデポ/ゴルフ5 いよいよ開店へ

7月2日(金曜日)にグランドオープンします。

(7月1日(木曜日) 18 時よりプレオープンセールがございます。)

- 既に暫定開通している道路 (隣接のハンバーグレストランの脇)への横断歩道設置や安全標識の追加、変更について、協議を進めたいと思います。

また、開店直後は通行車両の増大も予想されますので、交通安全には充分ご注意下さい。

南環状線に街灯が設置されます。

西の原小学校南側~西の原ショッピングセンターにかけて、街灯を4つ設置される契約が行われ、7月中に工事が開始されます。これで3ヵ年かけて実施されてきた牧の原地区学校施設の周辺の街灯設置工事(印西市が独自に予算をつけて設置)は完了します。今後は、引き続き、南環状線 西の原小学校~高花地区(スーパー ランドローム周辺)への街灯設置にむけて尽力してまいりたいと思います。

7/3 (土曜日)市政報告/相談会を実施します。

市政全般について、牧の原地区の今後について、市の現状を率直に、皆様と話し合っていければと思います。お時間の都合がつくかたはお越しください。

場所:ふれあい文化館 2階 会議室

開催日時:04/07/03(土曜日)14:00~15:30(予定)

- * 何が誘致されるかわからない、牧の原駅南口 15.7 ha の有効活用についての 意見も皆様からお聞きして行きたいと思っています。
- * 途中入退場も気にせずお越しください。

いつもご支援ありがとうございます。今回は牧の原の皆様に地域の情報をお届けするために紙面を構成しました。皆様からの声を大事にして市政のありかた、牧の原地区のありかたを考え、今後も皆様への情報提供に努めて参りたいと思います。 ぐんじとしのり